

Cuba s'incline devant la France au préolympique de basket dames



La Havane, 14 juin, (RHC/PL).- Cuba a dû s'incliner devant la France au préolympique de basket dames qui se déroule à Nantes.

Les joueuses françaises ont battu les Cubaines 83 à 67 et se sont ainsi placées à la tête du groupe A.

Demain, Cuba se mesurera à la Nouvelle Zélande. L'équipe qui remportera ce match aura le droit de disputer, vendredi, un des 5 billets que ce tournoi accorde pour les Jeux Olympiques de Rio. L'équipe perdante sera automatiquement éliminée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/96789-cuba-sincline-devant-la-france-au-preolympique-de-basket-dames>



Radio Habana Cuba